INFORME DE ACTIVIDADES

El día 26 de septiembre, alrededor de las 10:00 horas, el C. Carlos David Niño Graciano, chofer del organismo nos llevó de la ciudad de San Luis Potosí con destino a la Ciudad de México, a la Mtra. Zelandia Bórquez Estrada, también Consejera Electoral del CEEPAC y a mí, para acudir como asistentes al Seminario Reformas Políticas en América Latina; que organizó el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, y que tendría actividades el jueves 27 y viernes 28 de septiembre.

Arribamos a la Ciudad de México pasadas las 15:00 horas del día miércoles 26 y nos instalamos en el hotel en que se reservó el hospedaje.

Al día siguiente, posterior a tomar el almuerzo, acudimos al Seminario referido y tuvimos la oportunidad de participar de los trabajos que fueron inaugurados a las 09:00; posteriormente presenciamos la conferencia magistral que dictó Line Barreiro, titulada Reformas electorales para ganar voz pública; a partir de las 11:00 horas, las personas asistentes nos instalamos en las mesas de trabajo para compartir entorno a la temática abordada (se adjunta programa) y, alrededor de las 19:00 horas presenciamos la mesa redonda denominada ¿Qué reformas políticas se necesitan para democratizar América Latina? En la que intercambiaron posturas Francisco Guerrero, de la OEA; Delia Ferreira, de Transparencia Internacional; Fernando Tuesta, de la Universidad Pontificia de Perú, y Alejandra Barrios, de Observación Electoral.

Ese primer día de actividades que fue el único en el que pudimos tomar parte, concluyó cerca de las 21:00 horas. Posterior a la cena, emprendimos camino de regreso a la ciudad de San Luis Potosí.

Mtro. Marco Iván Vargas Cuéllar Consejero Electoral - CEEPAC